

---

## BESCHLUSSVORLAGE

---

V/2014/0256

<u>Beratungsfolge:</u>	<u>Termin</u>	<u>Entscheidung</u>	<u>Öffentl.</u>
Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschuss	29.01.2015	Entscheidung	Ö

---

### Tagesordnungspunkt:



Gründung eines Gemeindesportverbandes

---

### Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss unterstützt nachdrücklich die Gründung eines Gemeindesportverbandes. Der Ausschuss beschließt, daß die geborenen Mitglieder im Ausschuss zur Vertretung der Sportvereine unter Mitwirkung des Gemeindesportverbandes bestimmt werden.

### Sachverhalt:

Am 04.12.2014 fand die vom JSKS vom 28.08.2014 beauftragte Auftaktveranstaltung mit den Swisttaler Sportvereinen zwecks Gründung des Gemeindesportverbandes statt.

Dazu waren von 33 angeschriebenen Swisttaler Sportvereinen insgesamt 11 Sportvereine sowie Herr Müller als Präsident des Kreissportbundes, Frau Güllert als dessen Geschäftsführerin sowie Herr Goertz vom Landessportbund anwesend.

Nachdem die Vertreter des Kreis- und Landessportbundes die Hintergründe für einen Gemeindesportverband erläutert hatten, ergab sich eine angeregte Diskussion bezüglich einer Gründung eines Gemeindesportverbandes in der Gemeinde Swisttal. Grundsätzlich ergibt sich am Ende der Diskussion eine klare Tendenz für die Gründung des Gemeindesportverbandes. Jedoch muss in den einzelnen Vereinen innerhalb der Vorstände bzw. Mitgliederversammlungen hierüber abgestimmt werden.

Es wurde im Abschluss ein Termin für die Vorbereitung einer Gründungsversammlung festgesetzt, damit zeitnah danach die

Gründungsversammlung stattfinden kann.

Als Termin wurde Donnerstag, der 05.02.2015, 17.30 Uhr im Ratssaal der Gemeinde Swisttal fixiert. Mittlerweile liegt auch eine Satzung vor, welche bereits im Hinblick auf die Anerkennung der Gemeinnützigkeit mit positivem Ergebnis geprüft wurde. Sie ist in der Anlage beigefügt.

Es wurde weiterhin vereinbart, dass die Benennung eines Vertreters der Sportvereines im Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschusses bis nach der Gründung des Gemeindesportverbandes aufgeschoben werden soll, da dann ein Vertreter des Gemeindesportverbandes dem Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschuss angehören soll.